7 Wintertipps der Reiseblogger

ZÜRICH. Sie setzen sich tagtäglich mit dem Thema Reisen auseinander. Dabei besuchen sie ferne Länder, posten Bilder von Traumstränden und wissen stets, welche Destinationen angesagt sind. Die Rede ist von Reisebloggern. 20 Minuten wollte von den Schweizer Reisebloggern wissen, welches ihre liebsten Orte und Aktivitäten in der winterlichen Schweiz sind.



Snowtubing - einer von vielen Tipps auf Ellens Blog Patotra.com

Familienspass in **Levsin** Ellen Gromann. leidenschaftliche Reisebloggerin, ist vom Tobogganing Park begeistert. Auf Gummireifen geht es hier rasant bergab. Vorwärts, rückwärts, zu zweit und allein saust man mit einem Affenzahn durch einen Eiskanal talwärts. Für Wagemutige sogar mit Looping und Schanze. Snowtubing nennt sich dieser Spass. Tele-leysin-mosses.ch



Ralph Widmer bloggt auf Agentlemans.world über Männerthemen.

Gourmetschmaus Laax Ralph Widmer hat einen starken Bezug zu Flims. Für ihn ist das Bündner Bergdorf ein magischer Ort und ein zweites Zuhause. Wenn er im Bündner Oberland ist, gehört ein Besuch des Restaurants Grandis Ustria da Vin in Laax dazu. «Hier gibt es herrliches Fleisch vom Grill», schwärmt er, «dazu Polenta und eine exquisite Weinauswahl.»

«Böser Kaffee» in **Zermatt** Katja Birrer und Walter Schärer sind Blogger und Genussmenschen. Sie empfehlen eine Winterwanderung zur Fluhalp. Entlang einer Gletschermoräne geht es durch die Hochgebirgslandschaft. Die Aussicht unterwegs ist grandios das maiestätische Matterhorn ist stets im Blickfeld. Auf der Fluhalp gibts die Belohnung: ein «böser Kaffee» mit Pflümli oder Abricot.



Mehr Tipps auf Reisememo.ch



Dimitri und Mamiko Burkhard von Newlyswissed.com zeigen, wo man mit Vierbeinern knuddeln kann.

Wintererlebnis mit Bernhardinern Mamiko und Dimitri Burkhard kennen die Schweiz in- und auswendig und wissen, wo es richtig knuddelig wird. Die Pisten des Wintersportgebiets 4 Vallées Mont-Fort liegen unweit vom Barryland, dem Bernhardiner-Museum in Martigny. Kein Wunder also, dass man beim Skifahren auf die spazierenden Vierbeiner trifft. Und es gibt in der Schweiz noch einen Ort, an dem man den Hunden begegnen kann: Auf der Rigi darf man mit Bernhardinern winterwandern und dabei mehr über die Geschichte dieser treuen Tiere erfahren.

Barryland.ch, Rigi.ch



Sarah Althaus von Rapunzel-will-raus.ch

Käsefondue auf der Fürenalp Sarah Althaus mag den Winter fernab der Skipisten, auf der Fürenalp bei Engelberg. Bereits die steile Gondelfahrt ist ein Erlebnis. Oben angekommen, zeigt sich der Titlis aus nächster Nähe und die Aussicht auf Engelberg ist spektakulär. Den Höhepunkt des Ausflugs bildet das Käsefondue auf der Terrasse der gemütlichen, urchigen Alpwirtschaft.

Fuerenalp.ch